

Douze salles de cinéma en l'an 2000

Un projet de promesse unilatérale de vente a été signé hier par Maurice Paul et Georges Raymond p.d.g. du groupe CGR, en vue de la réalisation d'un multiplexe cinématographique

C'est sur le site des anciens chantiers que sera implanté le futur complexe cinématographique de La Seyne, sur un terrain actuellement en friche d'une surface de 6 300 m² cédé hier par la commune à la société Prociné-CGR Cinéma. Le p.-d.g. Georges Raymond s'est engagé à construire douze salles de cinéma représentant environ 2 500 places. « Avec quatre séances quotidiennes, nous proposerons ainsi 10 000 fauteuils par jour, a-t-il précisé. Notre objectif est de 750 000 entrées la première année et près d'un million d'ici trois ans. »

450 places de parking

La commune, quant à elle, s'est engagée à construire un parking de 450 places sur l'em-

placement de la menuiserie des ex-chantiers.

Le projet de création du multiplexe devrait être déposé dans une dizaine de jours à la Commission départementale d'équipement cinématographique (C.D.E.C.) du Var, qui dispose d'un délai maximum de quatre mois pour rendre son avis. Ensuite, le bénéficiaire dispose de deux mois pour déposer un recours. Ainsi, si tout va bien, les travaux pourraient débuter pendant l'été. « En comptant environ sept mois de travaux, l'ouverture du multiplexe pourrait avoir lieu au printemps 2000 », a annoncé hier M. Raymond. Selon lui, « ce projet devrait générer 40 à 45 emplois locaux ».



L'objectif de M. Raymond est de 750 000 entrées la première année.

(Photo Rina Uzan)